



Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Petani Dorong Ketahanan Pangan Lewat Perawatan Jagung

M Ali Akbar - SULBAR.IPEMI.OR.ID

Dec 18, 2024 - 13:46



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional,

Babinsa Koramil-03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Hardiman, mendampingi petani jagung di Dusun Nirannuang, Desa Tammarunang, Kecamatan Duripoku, Kabupaten Pasangkayu, Rabu (18/12/2024).

Kegiatan ini difokuskan pada perawatan tanaman jagung yang menjadi komoditas unggulan masyarakat setempat. Serda Hardiman bersama petani lokal, Usman Sidang, memeriksa kondisi tanaman, memberikan arahan teknis perawatan, serta mendiskusikan kebutuhan pupuk seperti NPK dan urea yang sangat penting untuk menunjang hasil panen.

“Sebagai Babinsa, kami hadir untuk mendukung masyarakat, khususnya petani, agar hasil panen bisa maksimal. Ketahanan pangan adalah prioritas kita bersama, dan dukungan kepada petani merupakan langkah nyata dalam mencapainya,” ujar Serda Hardiman.

Usman Sidang, salah satu petani jagung di Dusun Nirannuang, mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian dan pendampingan yang diberikan oleh Babinsa. “Ketersediaan pupuk yang memadai seperti NPK dan urea sangat penting untuk keberhasilan tanaman jagung. Dengan pendampingan dari Babinsa, kami menjadi lebih semangat untuk meningkatkan produksi,” katanya.

Pendampingan ini merupakan salah satu bentuk sinergi TNI-AD dengan masyarakat dalam mendukung kesejahteraan petani dan menciptakan ketahanan pangan yang berkelanjutan. Kehadiran Babinsa juga diharapkan dapat menjadi motivasi bagi para petani untuk terus berinovasi dan mengembangkan usaha tani mereka.

Selain memberikan pendampingan teknis, Babinsa juga mengimbau kepada petani agar terus menjaga semangat kerja dan kebersamaan dalam mengelola lahan pertanian. “Kolaborasi antara petani dan pemerintah harus terus terjalin agar produksi pangan tetap stabil dan memenuhi kebutuhan masyarakat,” tambah Serda Hardiman.

Kegiatan ini sekaligus mencerminkan komitmen Kodim 1427/Pasangkayu dalam mendukung program pemerintah daerah Kabupaten Pasangkayu demi tercapainya kedaulatan pangan. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan pertanian di wilayah Kecamatan Duripoku semakin berkembang dan menjadi contoh bagi daerah lainnya.